

RESUMEN

La practica Institucional que se realizo con las madres de familia, se origino en la preocupación de la falta de capacitación en el tema de sexualidad en las personas adultas, es decir en los padres de familia, situación por la cual no se encuentran capacitados para poder guiar y brindar una orientación sexual a sus hijos especialmente aquellos que son adolescentes.

Al mismo tiempo este trabajo sirvió para que las madres de familia adquieran la noción de cuidado de la salud sexual, mejorar sus relaciones de pareja y saber planificar los hijos y no tener nacimientos no deseados que posteriormente tienen consecuencias negativas porque los padres no tienen capacidad económica para mantenerlos tomando en cuenta que la mayoría de la población es de bajo recursos socioeconómicos.

Por lo tanto el trabajo consistió en la implementación de un programa de educación sexual dirigido a personas adultas, específicamente madres de familia que son las que mostraron mayor interés en esta problemática.

El tipo de trabajo realizado fue de tipo de activo – participativo porque consistía en organizar talleres educativos en los que se desarrollaba cada uno de los temas que se abordaron en el Manual del Programa desarrollado.

Los resultados que se obtuvieron fueron muy importantes porque se demostró de forma cuantitativa y cualitativa tal como está expresado en el presente documento, las madres de familia ahora disponen de la información y la capacitación para que lo apliquen dentro de su familia brindando orientación a sus cónyuges y sus hijos.